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生活报讯（记者于海霞）
为进一步提高城市管理工作
巡查效率，加强区域街路、庭
院的监管力度，哈市道里区城
管局首位“空中巡查员”于近
日上岗，与人工巡查相结合，
确保各类问题及时发现处理，
做到日常巡查更加精准快速、
问题处置更加规范有力。

针对屋顶、雨搭、围挡后
面空地、绿地中间等日常巡
查人员不易到达的检查死角
盲区，道里区城管局派出首位

“空中巡查员”，充分利用无人
机巡查范围广、机动性好、时效
性强、定位精准的特点，在真正
意义上实现了城市管理检查全
覆盖，让城市管理巡查工作不

再有盲区死角。
目前，“空中巡查员”巡查

速度可达21米/秒，以友谊西
路为例，车辆巡查需要15分
钟，而“空中巡查员”仅需4分
钟，且可第一时间将发现问题
传回终端，极大程度缩短了检
查时间、扩大了检查范围、提升
了检查质效。

截至目前，“空中巡查员”
共上岗4次，完成了全区街路
巡航检查2轮次。道里区城
管局负责人表示，“空中巡查
员”的上岗不仅是对传统监管
手段的有力补充，更是对城市
管理监管体系的一次全面升
级，切实提升了城市管理工作
效能。

道里区城市管理出新招

首位“空中巡查员”上岗

生活报讯（记者黄迎峰 史天一
文/摄）为全面推动老机场路沿线环境
提档升级，哈尔滨市道里区开展集中
整治工作。粉刷达康路、变兴路等墙
面5000余平方米，清运各类垃圾污物
2300 余车。修剪、伐除枯死树木
2000余株，补植树木1000余株，累计
扩绿5100平方米。

14日上午，记者先后来到阳明滩
大道、老机场路看到，阳明滩大道的违
建和圈占用地已经拆除，道路两侧新
种植了丁香花、海棠花。机场路两侧
商户门前不仅增设了围挡，还更换了
崭新的牌匾，墙体也进行了粉刷，环境
焕然一新。

记者了解到，此次集中整治工作
道里区城管局、交通局、各街镇共出动
人力4000余人次、机械设备1000余
台次，清运各类垃圾污物2300余车，
粉刷达康路、变兴路等墙面5000余平
方米，清理高架桥柱广告2000余个。

道里区执法局全面清理老机场路沿线
占道摆放、店外经营、违规垫道、占道
棚伞、陈旧破损的牌匾广告、招幌、条
幅等。其间，共拆除违规牌匾71块，
拆除私搭露台、活动板房、违规设置车
棚、围栏、彩钢房34处、违建点位12
处（面积约1000平方米）。

道里区园林局共集中清理绿地垃

圾13.72万平方米，修剪、伐除枯死树
木2000余株，补植树木1000余株，累
计扩绿5100平方米。增设一处570
平方米“安康游园”口袋公园；组织对
阳明滩大道机场转盘及周边区域现有
约14450平方米的拆违空地进行绿化
提档升级，改建为“吉利园”和“八珍
园”两处口袋公园。

道里区城管局、更新局共规范设
计更换牌匾669平方米，新建景观围
挡、绿植围挡2530平方米，新建围栏
219延长米，粉刷高楼、矮楼及围墙立
面约5.7万平方米，油饰墙体护栏等
1.1万平方米，新铺装人行道板1700
平方米，维修道路5500平方米，调补
边石20延长米，砌筑围墙240米。

哈市道里区集中整治老机场路沿线环境

粉刷墙面5000余平方米
累计扩绿5100平方米

生活报讯（记者于海霞）近日，哈市南
岗区燃气专班召集各相关成员单位对辖区
内“九小场所”开展燃气安全隐患再排查、
再整治。

南岗区现有常住人口139万余人，燃气
用户58万余户，企业用户5000余家。面对
如此巨大的用户基数，南岗区燃气专班发
挥街道、社区等基层组织功能，对燃气安全
检查工作人员进行业务培训指导，在检查
现场为工作人员提出的疑惑和问题“问诊
把脉”，着力解决隐患排查“不专业、不全
面”等问题。

南岗区应急管理局、区住建局、区消防
救援大队、区市场监管局、属地街道办事
处、派出所等燃气专班成员单位组成联合
督导组，对辖区内餐饮企业较为集中的街
道开展拉网式排查整治，对存在“违规超量
存放气瓶、私接‘三通’、连接软管过长、报
警器安装不规范”等严重安全隐患且未在
规定期限内整改完毕的三家餐饮企业予以
封停，属地街道办事处持续对问题企业隐
患整改情况进行监督检查，直至全部整改
完毕后方可恢复经营。

南岗区对“九小场所”
开展燃气安全检查

三家餐饮企业
被封停被封停

生活报讯（记者史天一 文/摄）14日，哈尔滨市道里
区在抚顺街道抚顺社区举办扶贫帮困资助活动启动仪式。

据介绍，此次救助活动由哈尔滨市道里区慈善基金会
筹集资金628.8万元，对1288户困难群众给予资助。其
中街道464户，每户10000元；乡镇824户，每户2000元。

628.8万元善款
惠及 1288户群众
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黑龙江盘古胜禾广告
有限公司专注手机广告推
广业务，整合线上优质资
源，公司主营业务包含：微
信朋友圈广告、微信视频号
广告、腾讯新闻信息流广
告、抖音信息流广告、快手
信息流广告、小红书信息流
广告、三大运营商 5G短信
广告业务等。

诚 聘

招聘：广告销售顾问5人
岗位要求：
1、有广告行业销售经营

2、房产、金融、政府、快消品
行业有一定人脉关系

3、学习能力强，人品正直

薪资待遇：
4000 元-6000 元底薪+高

提成，试用期 3个月，转正后缴
纳5险

黑龙江盘古胜禾广告有限公司
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承接家庭装修、办公场所
装修；家装、工装整屋家具定
制；承接同行二手单柜体定制；
工厂一站式服务→设计→加工
→安装。

橱柜门、衣柜柜门定制加工
（种类有PVC吸塑、PET、高光纳
米板材等）；免漆板材加工定制柜
体（材料与环保等级自选）。

工厂设有样板展厅，欢迎参
观选购。

定 制 热 线
18904515815
15846048899
工厂地址：哈尔滨市南岗

区王岗镇哈双公路 592 号，金
福来家具有限公司
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低价急售别墅
哈尔滨私产别墅，因房主出

国着急售卖，6000元/平米。房
屋建筑面积约 400平米，车库 2
个，毛坯房，别墅内自带庭院面积
1000平米，院内山林约 2000平
米。小区还配套高尔夫球练习
场、钓鱼池、滑雪练习场、温泉等
设施，免费对业主开放。

19845256893

出售松北花园洋房
哈尔滨松北区天鹅湖花园小区

31 号楼洋房一套，因房主迁移外省
着急售卖，价格可面谈。房屋建筑
面积 180 平米，四楼（顶层），毛坯
房，三室二厅二卫带阳台，地热房，
私产房屋。房屋紧邻松北虎园、哈
尔滨大剧院，小区园林面积占比
30%以上，环境好，位置佳。

19845256893

《《没有一顿火锅解决不了的事没有一顿火锅解决不了的事》》票房惨淡票房惨淡 上映上映55天就宣布撤档天就宣布撤档

“映后撤档”成“挽尊”套路？
冰城影院经理：应提升电影品质，而不是在热门档期当“小丑”

生活报记者 王雪莹
最近的电影圈又出现一个“炸裂”消息——《没有一顿火锅解决不了的

事》撤档不到一周，宣布于网络平台免费播出。该操作不仅令业内一片哗
然，更惹恼了已观影的观众：“真把我们当冤种了，退电影票钱！”

“映后撤档”过去时有发生，但今年尤其多。春节档原本有8部电影
上映，但途中4部影片先后撤档；“五一”档原定上映的11部电影，到了收
官日已有4部撤档。对此，网友们调侃道：“电影圈也流行七天无理由退
货了？”吐槽之余，大家对这种“打不过就撤”的玩赖做法深感担忧，害怕
这种风气会成为电影市场的常态。采访中，冰城某影院的徐经理、崔经
理以及从事电影发行工作的小姜表示，近些年我国每年有五六百部电影
上映，其中极少数几部电影的撤档不太会对整体行业产生大震动。但影
片撤档后再择期上映对电影本身伤害很大，票房结果也往往事与愿违。
所以打铁还需自身硬，片方应该反思的是如何提升电影品质，而不是在
热门档期里当“跳梁小丑”。

5 月 1日上映的《没有一顿火锅解决
不了的事》，由丁晟执导，杨幂、于谦、田
雨、余皑磊、李九霄领衔主演。影片讲述
了四个互不相识的人在戏院后台库房分
赃，竟意外牵扯进一桩命案，一顿火锅翻
滚着层出不穷的悬疑，贪婪和欺瞒引发连
环逆转。最终，四人的特殊身份渐渐浮出
水面，神秘的真相也呼之欲出。记者看
到，目前该片在豆瓣上的评分为5.9分，大
部分网友都不看好：“全片只有两个场景，
配乐一惊一乍，运镜花里胡哨，无聊至
极！”

在“五一”档相对激烈的厮杀中，《没

有一顿火锅解决不了的事》无论在排片还
是口碑上，几乎被淹没。于是，出品方宣
布电影因“环境因素”将于5月6日撤档。
至此，该片上映 5天累计票房约 5400 万
元。正当人们猜测它是否会像其他撤档
电影一样择期上映时，片方在 11日又公
布了一则重磅消息，该片院转网，在优酷
独播，一石激起千层浪。据悉，《没有一顿
火锅解决不了的事》并不是第一次修改档
期。此前曾定于1月13日上映，后宣布改
档至“五一”档，如今又接连闹出这么多花
样，不少网友吐槽：“吃完假期红利，发现
打不过就跑，吃相未免太难看了点儿。”

撤档不到一周宣布上线网络平台
网友斥责“吃相难看”豆瓣给5.9分

在电影圈，撤档主要有三种情况。第一
种是影片官宣上映日期后，由于无法按时完
成制作等因素修改档期。比如《战狼》曾两
次撤档，最初该片定于2014年年底上映，但
因为3D制作等原因没能按时上映。第二次
定下上映日期后，吴京又修改了电影，导致
影片需要重新报审。直到2015年清明档上
映，成为爆款之作。2017年，冯小刚宣布
《芳华》从原定的国庆档撤档，改为12月15
日上映，最终卖出近 15亿票房。原计划
2019年暑期上映的《八佰》，也因为“经片方
与各方协商”而选择撤档，一年后上映拿下
31亿的好成绩。对这些还未上映的影片来
说，“撤档”反而增加了观众对电影的好奇
心，成了一种有效宣传。

第二种是临时撤档，即影片仅提前几天
甚至上映当天才宣布撤档。比如原定于
2022年国庆档上映的《长空之王》，在正式
上映三天前官宣撤档。原本影片预售票房
已突破3000万元稳居第一，改档至第二年

“五一”档后最终拿下8.5亿票房。原定于
2019年6月上映的电影《少年的你》，在映前
三天撤档，改档至当年10月末上映，斩获近
16亿票房。当然不是所有影片都这么好
运。2015年清明档，刘亦菲主演的《白幽灵

传奇之绝命逃亡》上映首日仅获320万票
房。该片曾定于2014年9月上映，预排片
量超过20%，却在前一天夜间紧急撤档。二
次上映时，影片在网络上已有高清资源，排
片仅有5%，票房惨淡。

第三种是正式上映后下映，再选择新档
期二次上映。比如今年春节档的《红毯先
生》，撤档时累计票房8000多万元，改档上
映后最终取得9000多万元票房；《我们一起
摇太阳》撤档时累计票房9000多万元，改档
上映后最终取得2.76亿元票房，但与导演韩
延此前的作品相比并不算理想。可以看到，
或许前两类撤档的影片还有成功案例，但上
映后撤档再二次上映的很难翻身。

“映前撤”没准儿还能成宣传噱头
“映后撤”票房很难翻身

影片之所以选择撤
档，原因很简单，就是竞
争太激烈，担心竞争不过
就抓紧离场止损。

徐经理、崔经理表
示，影片择期重新上映，
其实是破坏电影行业生
态的行为。首先，于片方
而言这种行为是不小的
经济损失，它意味着要
制作新的物料来告知此
事，还要再走一遍全套
宣发流程，这就要投入
新一轮的成本，包括是
否要铺影院的线下地
广 、要 不 要 做 路 演 等
等。其次，对于影院来
讲，挤占了其他电影的
排片空间，后续还要做
大量补救工作。并且电
影的改档行为也可能带
来连锁反应，其他影片为

了避开强大对手或许会
选择调整自己的上映时
间，从而形成一种不良循
环。这不仅打乱了市场
的正常运行秩序，也影响
了整个行业的健康发
展。最后，对观众而言观
影的热乎劲没了，再重映
也是兴趣阑珊。

冰城影院经理们认
为，撤档的本质是团队
对影片的定位不明晰、
对档期的判断不明确，
而这样的事件频发让
电影行业在外界看起
来像草台班子。此外，
对质量不过硬的影片
来说，撤档再映也无法
帮助扭转局面。所以
归根结底，最终决定票
房的不是某一档期，而
是电影本身的质量。

撤档“误伤”不少人
片方经济损失影院重新排片

观众兴趣全无

虽然电影撤档不可
能是中国电影市场的主
流，但为了避免出现更多
类似的现象，冰城影院经
理们给出了一些建议。

首先，就是要回到
影片本身的质量上来。
其次，电影市场必须走
向精细化发行。比如在
营销方面不要盲目地集
中于热门档期，一定是

根据影片的质量和口味
定位到更合适的时间，
更合适的人群，使得影
片和观众更好地互相找
到。

业内认为，撤档本
身不可怕，用心提升电
影的内在品质，精准定
位、精细发行、尊重观
众，才会获得更好的市
场回报。

忙撤档不如精细化发行
别盲目追求热门档期
找准合适人群更关键


